

平成 27 年 12 月 15 日

各位

株式会社 北洋銀行

北海道 ASEAN 事務所への行員派遣について

北洋銀行は、北海道庁と協力し、道内中小企業の海外進出および道産品輸出拡大を支援することを目的として、平成 28 年 1 月より、シンガポールに設置される北海道 ASEAN 事務所へ行員を派遣します。

北海道 ASEAN 事務所は、北海道庁が、ASEAN 地域への道産品輸出拡大などを目的に開設する経済交流拠点です。当行が平成 26 年 1 月に開設したバンコク駐在員事務所では道庁職員を受け入れており、今回の行員派遣により北海道庁との連携・協力を一層強化するほか、JETRO シンガポール事務所への当行派遣職員等を含めて関係機関と連携しながら、ASEAN 全域をカバーできる体制を整えます。

ASEAN 地域は、タイ、シンガポールを中心にベトナム、インドネシア、マレーシアなど消費市場は拡大しており、今後道産品の販売や観光客の誘致など、北海道との関係が拡大していくことが見込める有望な地域です。

当行は、今後も ASEAN 地域との取引や進出を希望する道内中小企業への情報提供を行うなど、ASEAN の情報を積極的に発信し、道内経済の活性化と企業の発展に努めてまいります。

以 上